



Der Wipkinger Lichtklausumzug: Eine Erinnerung an eine langjährige Tradition

Über Jahrzehnte hinweg erfüllte der Wipkinger Lichtklausumzug die Strassen von Zürich Wipkingen mit einem Hauch von Tradition, Gemeinschaft und festlicher Stimmung.

Bedauerlicherweise erreichte der Lichtklausumzug im vergangenen Jahr seinen traurigen Tiefpunkt. Die Teilnehmer*innenzahlen sind so niedrig geworden, dass es nicht länger möglich ist, die Veranstaltung in der Form aufrechtzuerhalten, die sie einst hatte. Der Entscheid fiel uns nicht leicht, aber wir sehen uns leider gezwungen die Organisation des Umzugs einzustellen.

Der Wipkinger Lichtklausumzug, der 1926 von dem engagierten Jugendschriftsteller und Pädagogen Fritz Brunner ins Leben gerufen wurde, ist nun nur noch eine Erinnerung. Eine Erinnerung an die lichterfüllten Umzüge, das Lachen der Kinder und die gemütlichen anschliessenden Zusammenkünfte zum gemeinsamen Raclette-Essen, die Teil dieser Tradition waren.

Ein herzliches Dankeschön geht an all jene, die über Jahre hinweg den Wipkinger Lichtklausumzug zu einer unvergesslichen und bedeutsamen Tradition gemacht haben. Eure Leidenschaft, eure Hingabe und eure Teilnahme haben diese Veranstaltung zu etwas ganz Besonderem gemacht und das Quartier von Wipkingen und das GFA Käferberg über die Jahrzehnte hinweg miteinander verbunden.

Herzlichen Dank & freundliche Grüsse

im Namen des GFA Käferberg
Saskia Rösli & Andrea Lenherr



Hier noch ein paar Impressionen aus den vergangenen Jahren

2018: <https://youtu.be/il2Av3bnzmQ>

2009: <https://youtu.be/ySwYnuLeBDA>

Bilder aus dem Archiv:

